

BÁDMINTON

David Cabello, medalla al mérito deportivo del CSD

29.05.08 - IDEAL

El jienense y granadino de adopción David Cabello Manrique, presidente de la Federación Española de Bádminton, ha sido galardonado con la Medalla al Mérito Deportivo concedido por el consejo Superior de Deportes. Junto a reconocidos personajes del deporte, Cabello recibió su medalla junto «a los españoles que se han distinguido notoriamente en la práctica del deporte, en el fomento y la enseñanza de la educación física, o que hayan prestado eminentes servicios en la investigación, difusión, organización y desarrollo de la cultura física y del deporte».

David Cabello ha sido reconocido por sus méritos como dirigente del deporte a cargo de la Federación Española de Bádminton, Europea e Iberoamericana, además de su labor como docente e investigadora como Profesor Titular de la [Universidad de Granada](#). Cabello es el presidente más joven de las Federaciones olímpicas españolas y pese a su juventud presenta una dilatada carrera como directivo y docente.